

國の天然記念物指定を申請

白水阿弥陀堂

と勿来の金冠塚古墳

県教委は五日の定期委員会でさることを承認、近く国の文化財保護委員会へ申請することなどを決

めた。内郷市の白水阿弥陀堂庭園

の史跡白水阿弥陀堂庭園跡内

内外二院にわかれ内院は中の島に

中田字堰下にあり、この付近の古

墳都の一つ。横穴式石室から金冠

や金銅製金具、須恵器など数多く

出土している。

このようないくつも

の地は全国でもめずらしい。

い。ひの地域は住宅地となる公算

寺と民有。同阿弥陀堂は永暦元年

である。若城太夫則道公の天人徳

妃が創立されたもの。

内外二院にわかれ内院は中の島に

つまれている。

中の島は大小二つの島があり、周

囲の水田は東池田、西池田とよば

れていた。東西池田の水ぎわには

露出した立石を中心とした石組が

あり埋没されていることがこのほ

どの発見でわかった。

このようないくつも

の頃時代の浄土庭園が

残っている。

このようないくつも

の地は全国でもめずらしい。

い。ひの地域は住宅地となる公算

が強いので仮指定にして、将来は買

い上げになる見込み。

三十一年二月四日県特定のし跡な

が強いことから仮指定にするもの

